

Ressort: Vermischtes

Betrug mit Flut-Soforthilfe - Städte fordern Geld zurück

Berlin, 13.07.2013, 09:15 Uhr

GDN - Nach dem Hochwasser vom Juni treiben Kommunen in den Flutgebieten das Geld wieder ein, das an Unberechtigte ausgezahlt wurde. Wie das Nachrichtenmagazin "Focus" berichtet, lehnte etwa die sächsische Stadt Grimma jeden zehnten der 620 Anträge auf Soforthilfe ab.

Weitere zehn Prozent stellten sich im Nachhinein als unberechtigt heraus, so dass das Ordnungsamt das Geld nun von den Bürgern zurückfordert. In den meisten Fällen handelt es sich um Bewohner oberer Etagen von Häusern, bei denen das Hochwasser nur die Erdgeschosses erreichte. Chemnitz und Passau kämpfen laut "Focus" insbesondere gegen Doppelantragsteller, bei denen etwa Ehemann und Gattin getrennt voneinander Fluthilfe kassierten. In Meißen erhielten 225 Haushalte Soforthilfe. Als Kontrolleure sich aber vom Ausmaß des Schadens ein Bild machen wollten, stellte sich heraus, dass 34 Familien unwahre Angaben gemacht hatten. Auch in Würzburg und Deggendorf wehren sich die städtischen Stellen mit Rückforderungsbescheiden gegen die schwarzen Schafe unter den Betroffenen der Flut, die einen Gesamtschaden von zwölf Milliarden Euro angerichtet haben soll.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-17602/betrug-mit-flut-soforthilfe-staedte-fordern-geld-zurueck.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com